

7月29日(日)の鶴瀬公民館主催の「夏休み小学校体験教室」があり、市民大学「木と私たち講座」では、しの竹を使用した「しの笛」「紙鉄砲」「けん玉」3種類の工作で協力するになった。親子対象の体験教室であり、25組の親子さんが参加するとの事である。

親子が協力しあい、一つの物づくりに取り組んでいただき、出来上がった作品、また、出来上がるまでの親子の交流等、普段、生活に追われ会話の機会のない親子さんとの共同作業の中で、少しでもスキンシップをしていただけたらと願っています。

「刃物」など普段手にしない、使いようによっては大変危険な実践作業でもあります。できましたら、各親子さんには、3種類、全部に挑戦していただきたいと思います。木と私たち講座では、22日臨時講座を設けまして、29日



の本番にわかりやすく教えてあげられるよう鶴瀬公民館の工作室で見本づくりをいたしました。 当日(29日)は、怪我もなく小学校の子どもさんたち、また、お父さん、お母さんが自分のお子さんに「体験」させて、参加してよかったと思われるような体験教室にしたいと思っています。作品が完成しましたら、3種類まとめて、「しの笛」は音が出るか?「紙鉄砲」は、音をたてて紙玉が前に 飛ぶか?また、「けん玉」が上手くできるか?など全員で 実際に経験していただきたいと思っています。作品は、 各自持って帰っていただき、何時までも、この体験教室 が親子共々良き思い出になれば大変幸いであります。

文責 狐塚

